

生活指導だより

『あしあと』



交通ルール・マナーについて

夏休み中から2学期にかけて、PTAの方や地域の方が立ち番や登下校の見守りをしてくださりました。「見守りの声」として、

暑さもあり、ほとんど中学生の姿はありませんでした。

ヘルメットをしっかりとかぶり、気持ちの良い挨拶をしてくれました。

などがほとんどでした。良い姿を見守

つてもらえていることに安心しました。

地域の方からも、「最近、中学生の爽や

かさが増して、嬉しい」と言っていたきました。その調子です！



一方で、自転車の乗り方で、注意をされた人が夏休み中から9月にかけて5人いました。その他にも、地域の方からノーヘルの報告もあります。自他の「命」を大切に行動することを意識してください。

通学路について

①学校正門前の道く片山の信号く小宅神社に抜ける道について

朝の登校時間や、ノー部活デーの日の下校時が特に人通りが多く、車も通る時間帯となるので、注意が必要です。実際、過去に事故も発生した道で、1学期も危うく車と下校中の自転車が接触しそうにもなりました。

②日飼グラウンドく龍野コルク前の道

この道も一つ目と同様に細く、危険な道です。抜け道となっており、車もわりとスピードを出して通るので、ヒヤツとした人も多いのではないのでしょうか。

ここでは、車を避けようとして、自転車の溝にはまってしまう怪我をした卒業生もいます。

日飼グラウンド前



片山信号交差点



武内文具店前



↓どちらの道も、過去に事故が発生していますし、登下校マナーについての苦情の電話も数件入る場所です。この道だけでなく、他の通学路も以下のことを意識して登下校してください。

徒歩は、

右側2列以内で、白線の内側(歩道)を通る

自転車は、

左側1列で、原則車道を通る

制服着用推奨期間

先日風紀委員長からのお話もありましたが、過ごしやすい時期になってきたので、学校全体として10月1日(火)〜11月29日(金)を制服着用推奨期間とします。この期間は、基本的に登下校や学校生活を制服で過ごします。夏服・冬服については体調や気候に合わせて各自で調整してもらって大丈夫です。また、「推奨」としているのは、体調面などの事情がある人が、引き続き体操服を着用できるようにするためです。事情がある人は担任の先生などに相談してください。

このあと、様々な行事があることも踏まえて、TPOに応じた服装、身だしなみを心がけていきましょう。



Time : 時
Place : 所
Occasion : 場合